
 

庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年２月21日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  〇 県内のコロナの感染状況は若干減少の傾向もみられるが，四国他県の状況からもピー

クが過ぎたかどうかは分からないので今後の動向を注視すること。 

〇 ２月に入ってからの死者数の増加や，オミクロン株より感染力の高いステルスオミク

ロンについても情報が出てきているので引き続き感染対策を徹底すること。 

  〇 自宅療養者も依然として多く，保健所や商工観光部をはじめコロナの対応をしている

職員の皆さんには負担をかけているが引き続き対応をお願いする。 

  〇 政府は，３回目のコロナのワクチン接種を１日100万回とする目標を掲げている。市

としても感染拡大を抑えるためにもワクチン接種の推進をしていく。 

  〇 今週から勉強会が始まるので，各部局対応をお願いする。 

     

２ 中澤副市長から 

  〇 連日コロナ対応をされている職員の皆さんはお疲れさまです。先日，自宅療養者の方

から支援物資の配送に関するお礼の言葉をいただいている。大変な業務ではあるが，引

き続き対応をお願いする。 

   

３ 松島副市長から 

  〇 土日にコロナの対応をした職員の皆さんはお疲れさまでした。 

  〇 国の令和４年度当初予算については，22日(火)の衆議院本会議可決後に参議院での審

議へと移行していくので国の動向を注視すること。 

  〇 高齢者施設等で陽性の職員が高齢の感染者を介護する「陽陽介護」が課題になってい

る。今後，国に働きかけを行っていくので，現状について整理しておくこと。 

      

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について     （危機対策本部事務局） 

・高知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議資料について（危機対策本部事務局） 

・令和２年度国勢調査の結果(大街別人口)について            (総務部) 

・令和４年度当初予算・３月議会提出予定議案の概要について       （財務部） 

   ・にじいろ階段in高知市役所について            （口頭：市民協働部） 

  ○ 委員会審議状況報告 

   ・建設環境常任委員会審議状況                    (上下水道局) 

 


